Antrag Nr. 12-F-33-0067 Koa

Betreff:

Hochschulstandort

-Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU und SPD vom 29.05.2012-

Antragstext:

Die Hochschule RheinMain mit derzeit mehr als 5000 Studierenden verschiedenster Fachrichtungen am Standort Wiesbaden ist ein wesentlicher Baustein für das Selbstverständnis der Landeshauptstadt Wiesbaden als Hochschulstandort. Die Landeshauptstadt verfolgt daher mit Entschiedenheit das Ziel, die Zusammenarbeit von der Stadt und Hochschule weiter zu verstärken.

Der Ausschuss möge daher beschließen: Der Magistrat wird gebeten:

- 1. zu berichten, welche Initiativen für Kooperationen zwischen der Hochschule RheinMain und der Landeshauptstadt bisher bereits erfolgt sind;
- 2. aufzuzeigen, in welchen Bereichen und bei welcher Art von Projekten die Zusammenarbeit zwischen der Hochschule und der Landeshauptstadt weiter gefördert werden kann;
- 3. darzulegen, welche Vergünstigungen für Studierende der Hochschule in kommunalen Einrichtungen vorhanden sind, damit wirtschaftliche, kulturelle und gesellschaftliche Angebote der Stadt von diesen stärker genutzt werden können;
- 4. zu berichten, wie sich die Wohnraumsituation für Studenten an Wiesbadener Hochschulen nach Informationen des Magistrats derzeit darstellt.

Wiesbaden, 30.05.2012